
開催日　　 ：平成29年7月26日（水）

参加者数  ：31名（内アンケート回収28名）

問1：参加者職種 問2～問4：講演内容、グループワーク、
 研修会の感想について

問5：研修会に参加してよかったと思う理由について（複数回答）

問6：今後参加してみたい研修テーマや要望等
◇在宅看取りについての情報共有
◇訪問看護の役割

問7：ご意見ご感想
◇支援範囲との多少の差を感じました。他業種のことを少し勉強できてよかった。
◇（多職種と）お話ができてよかった。

平成29年度　第1回千種区多職種連携研修会　アンケート調査結果

テーマ　　　：「僕たちがやれること、やってほしいこと。～在宅連携における訪問薬剤師の役割～」
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